

Zweiter Platz in Premiersaison

MOTORSPORT: Starke Leistung von Loris Prattes beim Dacia-Logan-Cup

Der Neuheimsbacher Nachwuchsfahrer Loris Prattes fuhr am vergangenen Wochenende in seiner Premiersaison als 15-Jähriger zur Vizemeisterschaft im Dacia-Logan-Cup. Im letzten Rennen in der Etrapolis Arena Oschersleben sicherte ihm der dritte Platz mit dem H.A.R.D. Speed Motorsportteam den zweiten Rang im Gesamtklassement.

Dabei hatte das Team mit widrigen Bedingungen zu kämpfen und in der Qualifikation Pech, als Prattes Teamkollege Lukas Friedrich auf dem nassen Asphalt die Kontrolle verlor und in einen Reifenstapel krachte. Mit notdürftig geflickter Karosserie ging es dennoch von Startbox drei in das zweistündige Rennen.

Vor dem Start hatte ein heftiger Regenschauer den Kurs unter Wasser gesetzt. Mit einigen Schwierigkeiten konnte jedoch Prattes Kollege Sönke Brederlow den dritten Platz im ersten Renndrittel verteidigen, ehe Prattes hinter das Steuer durfte und „Susi“ souverän auf Rang drei behauptete. Zwar mit einem Einschlag an der Heckseite, jedoch mit starken Run-



Stark im Logan: Loris Prattes.

FOTO: FREI

denzeiten brachte Teamkollege Friedrich den Logan dann ohne Platzverluste nach 48 Runden über die Ziellinie.

„Durch den dritten Platz war der Titelgewinn zwar nicht mehr möglich, doch auch der Vizetitel ist im ersten Tourenwagen-Jahr ein toller Erfolg

für mich“, resümierte Nachwuchspilot Prattes. „Ich bedanke mich beim H.A.R.D Speed Motorsportteam aus Berlin für die tolle Unterstützung in der gesamten Saison. Gleiches gebe ich an meine Teampartner weiter“, lobte er die Zusammenarbeit an den neun Rennwochenenden. jfns